
Pièces 11 Pièces

Superficie 400 m²

Référence 83839697

Prix 4 600 000 €

Cassis
Maison à vendre (13260)
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Découvrez  cette  superbe  bastide  du  19e  siècle,  nichée  au  cœur  du  village  de

cassis, offrant une vue imprenable sur la mer, un château et le village environnant.

Implantée  sur  une  propriété  de  4700  m²,  cette  résidence  de  400  m²  habitables

présente  au  rez-de-chaussée  des  espaces  de  réception,  salons,  cuisine,  bureau,

une  chambre,  celliers  et  communs.  Un  majestueux  escalier  et  un  ascenseur

desservent les deux étages qui abritent 8 chambres et 5 salles d'eau et 2 salles de

bains. Chaque niveau donne accès direct aux terrasses, au jardin, à la piscine, au

jacuzzi et au pool house. Les splendides ...

Discover  this  superb  19th-century  bastide  nestling  in  the  heart  of  the  village  of

cassis,  offering  uninterrupted  views  of  the  sea,  a  château  and  the  surrounding

village. Set in a 4,700 m² estate, this residence with 400 m² of living space features

ground-floor  reception  rooms,  lounges,  kitchen,  study,  bedroom,  storerooms and

outbuildings.  A  majestic  staircase  and  lift  lead  to  the  two  upper  floors,  with  8

bedrooms, 5 shower rooms and 2 bathrooms. Each level has direct access to the

terraces,  garden,  swimming  pool,  jacuzzi  and  pool  house.  The  splendid  period

cement tiled floors add an authentic ...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL

550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME

Contacter l'agence
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